

(7)

## Le refuge

Héroussano

Un matin grand de l'hiver, à l'école, j'ai vu la directrice parler avec un enfant que je ne connaissais pas. Grand est resté en classe, la maîtresse nous a présenté le garçon que j'avais vu tout à l'heure. Il avait de grosses lunettes rondes et quand il marchait il boitait. Quand la classe l'a vu, ils ont tous regardé de son handicap, sauf moi. Quand on est sorti de l'école, j'ai vu le monsieur, tout seul, rentrer chez lui, alors que presque tout le monde se dirigeait vers le refuge en haut de la montagne. Le lendemain, dans les cours, quelques élèves chuchotaient en regardant le monsieur. Je me suis dit que ils étaient trop fêtés de se moquer de lui, alors je me suis dirigé vers lui. Quand je suis arrivée près de lui, je lui ai dit: «Bonjour. Ça va?» Il a souri et me regardé et a dit: «... Bien» Je lui ai demandé comment il se

②

Hérosisme

appelait. Il m'a répondu: ~~pas~~ et je lui répondis: « C'est un très <sup>gros</sup> prénom ». Il m'a dit merci. Puis je lui dis: « Ho, désolé

je me me suis pas présentée. Je m'appelle Mia. <sup>Les</sup>

Journaux passent et je vois toujours Xsin tomber

lent tout chez lui pendant que la plupart vont au

refuge. Un soir, en rentrant de l'école, je me

disais vers le refuge quand j'aperçus Xsin

caché derrière un rocher. Je lui ai demandé

« Comment tu connais le refuge ? » Il m'a répondu

« En fait, au lieu de à mesure de l'année, j'ai

une presque tout le monde aller vers une direction

différente de chez eux. Alors, j'ai décidé

de les suivre, et j'ai découvert l'existence

du refuge. Je lui ai dit: - alors pourquoi tu me

vas pas dans le refuge ? - Car je m'ai pas

le droit d'y aller mais je le fais quand

même en cachette en attendant que ma mère revienne

③

du travail. Je réfléchissais à quelque chose qui pourrait arranger cela quand soudain j'eus une idée. Si sa mère n'est pas là le soir il peut peut-être y aller en cachette et revenir chez lui avant que sa mère ne rentre. Alors je lui ai dit mon idée et il m'a répondu que ce serait cool.

Mais il ne peut pas monter les escaliers qui mènent au refuge car il a un problème aux jambes. Là, je suis bien embêtée mais je lui réponds:

« Je peux t'aider à monter les marches si tu veux. »

« Cool. Merci ? » Alors je l'aide à monter les marches. Au bout d'un moment je lui dis « Allez, ena les marches et tu y es ? » Puis il se dit à voix basse

« Encore trois marches et j'y suis ! » Quand on est perché dans le refuge, j'ai un Xénix s'extasier devant tous les enfants en train de se faire conter une histoire, faire leur dessin, lire... Au fil des

Jours, Yassin commence à se faire des amis. On garde toujours le secret pour nous deux. Un jour, sa maman de Yassin rentre plus tôt de son travail et nous invite maison pour les deux. Alors, Yassin se fait gâcher et au bout d'un moment, j'interviens et je dis: «Yassin a juste voulu se faire des amis en allant au refuge. Alors, la mère de Yassin se calme et avoue qu'elle a eu très peur pour son fils mais elle est contente qu'il se soit fait des amis. Les jours passent et se gardent plus aucun secret nous continuons à aller au refuge Yassin et moi. Nos gamelles commencent à très bien s'entendre et Yassin a trouvé sa place à l'école. Le refuge continue d'accueillir les enfants et les parents qui s'occupent du refuge, leur apportent aide et soutien. Et chacun trouve du bonheur dans ce partage.